

八軒まちセンだよい

平成27年7月

第29号

まちのできごと

○ 八軒連合町内会交通安全決起大会（6月27日）

交通事故のない安全・安心なまちとなることを願い、交通安全決起大会が開催されました。これからも引き続き交通安全を誓う交通安全宣言を高らかに読み上げた後、琴似栄町通を一斉にパレードしました。

また、青色回転灯防犯パトロール車両も同行し、道行く自動車や歩行者に交通安全を呼びかけました。

道路交通法が改正され平成27年6月1日より、交通の危険を生じさせる違反を繰り返す自転車の運転者には、安全運転を行わせるため講習の受講が義務づけられるようになりました。



○ 西消防団消防総合訓練大会（6月27日）

区内各地域の消防団が日頃の訓練成果を競う消防総合訓練大会が、札幌市消防学校において開催されました。

西消防署管内の5つの消防団分団が参加し、「小隊訓練」や「災害対応技術訓練」を競ったほか、AED取扱説明や小型ポンプ操法の実演などが行われました。



○ 交通安全早朝街頭啓発（7月13日）

夏の交通安全市民総ぐるみ運動にあわせ、交通安全街頭啓発が行われました。

たくさんの地域住民の皆さんが、7月11日は早朝から、下手稻通りの2か所の交差点に立ち、道行く自動車や自転車に、スピードダウンやシートベルトの着用、交通事故の防止などを呼びかけました。



○ 八軒ふれあいまつり・子どもまつり（7月20日）

八軒ふれあいまつり・子どもまつりが、今年も盛大に開催されました。今年で第15回目となる八軒地区の夏の風物詩です。

連合町内会を始め、青少年育成委員、おやじの会、学校関係者、日赤八軒分団など地域のみなさんが何日も前から準備を行い、当日は、工夫をこらした出店やゲームコーナー、フリーマーケットなどが軒を連ね、また、会館内のステージでは大正琴や歌謡ショウの他bingo大会で盛り上りました。

朝から好天にも恵まれ、多くの来場者で賑わいました。ゆでとうきびや軽食を食べながら楽しいひと時を過ごしました。



これからの予定

日 に ち	時 間	内 容
8月 14日(金) ～16日(日)	18:30～	八軒西地区子供盆踊大会（八軒西公園）
21日(金)	10:00～	八軒子育てサロン「ハニーランド」（八軒会館）
9月 5日(土)	10:00～	琴似発寒川一斎清掃（寒月橋～農試公園橋）

※ 8月は「福まちサロン」はお休みです。